

Tribune de novembre

L'année qui commence est celle des élections municipales, nous nous adressons donc à vous pour la dernière fois.

Notre groupe n'a cessé tout au long de cette mandature de poser des questions, de contester des choix qui ne nous semblaient pas opportuns pour la commune. Nous n'avons cessé également d'appeler à un autre exercice de la démocratie municipale, plus moderne, plus à l'écoute des citoyens, plus respectueux de leur parole. Nous avons, dans le cadre restreint qui est permis aux groupes d'opposition, joué pleinement notre rôle.

Il appartient à chacun d'entre vous, au regard de vos convictions et de celui sur la commune de faire le bilan de l'action des uns et des autres.

La campagne qui s'ouvre sera l'occasion d'en débattre entre candidats bien sûr mais surtout avec vous.

C'est donc vous citoyens et citoyennes de Carbon Blanc qui déciderez par votre vote de l'avenir de carbon blanc et nous vous encourageons, quelquesoit votre opinion à participer.

Mais pour l'instant nous sommes en début d'année et c'est avec une grande sincérité que nous vous souhaitons une très bonne année, qu'elle vous permette de réaliser vos projets, d'être pleinement citoyen, de partager avec vos proches des instants de bonheur.

Demain Carbon-Blanc

Guy Bardin, Marjorie Canales, Jean-Luc Lancelevée, André Mercier, Nicolas Pineau.